

Noemí Flores gana el primer certamen Creámica

REDACCIÓN | ACTUALIZADO 16.05.2008 - 05:00

0 comentarios 0 votos    

La estudiante de quinto curso de Bellas Artes en la [Universidad de Granada](#), Noemí Flores Garro, ha sido la ganadora de la primera edición de Creámica, un certamen organizado por el Centro Albayzín y Obra Social CajaGranada destinado a fomentar la creación en cerámica, así como a descubrir valores de este medio de expresión artística.



Se trata de un certamen destinado a jóvenes ceramistas que estén recibiendo formación artística en centros públicos de la provincia de Granada. El premio consiste en el encargo de elaboración de 100 réplicas numeradas de la obra ganadora, convirtiéndose este galardón en un encargo profesional para cuya realización Obra Social CajaGranada aporta la cantidad de 6.000 euros.

Noemí Flores está cursando actualmente la licenciatura de Bellas Artes por la [Universidad de Granada](#), además de haber realizado diversos estudios de especialización en artesanía y cerámica en Orihuela, Elche, Córdoba y Granada. Asimismo, ha participado en diferentes exposiciones colectivas organizadas por la Escuela de Arte de Orihuela y la Escuela de Arte Agustín Moreno en Córdoba. Ha sido, además, finalista del concurso de Diseño en Cerámica Enrique Lovera Porras en Córdoba.

El Centro Albayzín, dependiente de la Consejería de Empleo de la Junta de Andalucía, está especializado en la formación en artesanía, restauración y rehabilitación del patrimonio histórico, artístico y cultural, desarrollando diferentes actuaciones educativas relacionadas con el tratamiento de materiales, los medios de expresión artesanal y la conservación artística, de forma que se haga compatible esa formación con la búsqueda de nuevos yacimientos de empleo en el sector. La puesta en marcha de este certamen pretende ser un elemento dinamizador de la creación artesanal en Granada y generación de puestos de trabajo.

0 comentarios 0 votos    

Enlaces Patrocinados

El seguro de tu coche ahora en Fénix Directo

Tu coche a Todo Riesgo desde 300€. Terceros desde 200€. Calcula aquí tu presupuesto onlin...

Con La Mutua obtén hasta un 50% de bonificación

Ahora ya puedes tener tu seguro de coche con Mutua Madrileña seas de donde seas. Entra a formar parte...

Génesis Auto - ¡Ahorre un 40%!

... Porque si con Génesis Auto ya se podía ahorrar hasta un 40%, ahora además por contr...

Tu seguro de Coche con ClickSeguros

Consigue el precio de tu seguro de la forma más sencilla y rápida. Exige calidad a precios razon...

ENCUESTA

¿Cómo le afecta la huelga de autobuses urbanos de Granada?

Han contestado 124 personas

- Mucho
 Poco
 Casi nada
 Nada

VOTAR

[Ver resultados](#)



TOROS

Guía de la temporada 2008 con todos los datos, imágenes y protagonistas



CRUCES DE MAYO 2008

Información e imágenes de las Cruces de Mayo de Granada



SEMANA SANTA DE GRANADA

La más completa información de la Semana Santa de Granada



PALMARÉS

Consulta la información sobre los premiados



MEJORES TEBEOS 2007

Una selección de algunas de las más importantes historietas del año.



VENTANA POP

Una visión de la música, por Blas Fernández.



ANTOLOGÍA DEL CÓMIC ANDALUZ

Repaso a los autores andaluces más destacados del panorama de la historieta.